



横島小学校だより No.13 「考動」

※子どもたちが考えた造語「自分で考えて動く」意

【雨がが続いていますが・・・】

ここ数日雨がが続いていますが、おかげで例年より暑さが厳しくないように感じるのは私だけでしょうか？体調を崩している子もちらほら見かけます。夏休みまで後6日です。元気に登校できるようにしましょう。

それでは、7月初旬の教育活動をお知らせいたします。

1 登下校の全校指導！



7月2日(火) 横島小学校の子供達は、4Km近く歩いて来る子もいます。また、通行量の多い道路を横断する子供達もいます。登校指導をしていただいている保護者の皆様からも気づきをお知らせしていただいているので、これまでも子供達に考えさせたり、指導をしたりしてきました。ただ、なかなか徹底しないので、登下校の全体指導を行いました。是非家庭での声かけもよろしくお願いいたします。

2 授業参観・学級懇談会！



7月4日(木) は、授業参観と学級懇談会でした。子供達の授業の様子は如何だったでしょうか。全職員で色々な工夫をしながら授業づくりも行っています。写真は、授業の様子です。大勢の方に参観していただきありがとうございました。

3 すこやか健康教室！



7月9日(火) の56校時は、5年1組が家庭科で玉留めやボタン付けに取り組みました。横島小学校には、学校運営協議会のスクールコミュニティに学習支援委員会があります。

その委員会のチーフでお世話をしていた田中様を中心に、8名の方にゲストティーチャーとしてご協力いただきました。たいへんありがとうございました。

4 干拓の歴史を学ぶ！



7月10日(水) 今日は、6年生が玉名学「玉名の歴史をひもときょう」で横島干拓のことについて現地学習に出かけました。場所は、外平山の経塚と石塘の人柱やまぶの史跡です。横島町文化財保存顕彰会から4人のゲストティーチャーに来ていただきました。

5 小中連携あいさつ運動！



7月10日(水) は、小中連携のあいさつ運動でした。横島小学校の卒業生が、15名やってきて後輩にあいさつをしてくれました。大変ありがとうございました。小学校からも運営委員の子供達と一緒に参加しました。

※ ホームページでもリアルタイムで紹介しています。学校だよりもカラーで見られますどうぞご覧ください。